

Anticipan baja 10% producción de café(Reforma 21/08/14)

Anticipan baja 10% producción de café(Reforma 21/08/14) Por Monserrat Bosque Cd. de México México (21 agosto 2014).- La producción de café podría disminuir 10 por ciento para el ciclo 2014/2015. La plaga de la roya y los bajos precios que se mantuvieron durante 2013 afectarían la producción, la cual mantenía expectativas de recuperación, explicaron productores. Moisés Ceja, productor y presidente de la Asociación Mexicana de Exportadores de Café, estimó que mientras que en el ciclo anterior se obtuvieron alrededor de 3 millones 200 mil sacos del aromático, para el siguiente ciclo podrían obtenerse entre de 2 millones 800 mil y 3 millones de sacos. "A pesar de los esfuerzos que se han hecho, especialmente este año para frenar el avance de la roya, ésta ya avanzó y tiene cada vez mayor presencia en el estado de Veracruz y en Puebla, mientras que todavía el año pasado se había mantenido principalmente en Oaxaca y Chiapas", destacó. Agregó que el avance de la roya hacia estos estados ha respondido principalmente a que no se han aplicado eficientemente ciertos productos químicos para combatirla y no se avanzó a tiempo en la renovación de cafetales. La renovación de cafetales, aseguró, tomará varios años, por lo que posiblemente la producción nacional de café no estará en sus niveles más óptimos en el mediano plazo, es decir, los próximos 3 o 4 años. La tendencia de precios altos que se ha mantenido durante los primeros 6 meses del año continuará en lo que resta del 2014, lo cual podría dar un respiro a los productores nacionales, que desde el año pasado se vieron fuertemente afectados por la caída en el precio y en la producción, detalló. En lo que va del año, el precio de este producto ha registrado un incremento de 60 por ciento, al pasar de 1.17 dólares por libra a principios del año, a 1.88 dólares por libra en los que se cotiza actualmente Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo